

Cuba et le Kenya confirment le bon état des relations bilatérales



La Havane, 11 déc. (RHC).- Le président du Kenya, Uhuru Kenyatta, a reçu ce mardi à Nairobi, Inés María Chapman, vice-présidente du Conseil des ministres. La dirigeante cubaine conduisait la délégation de notre pays au IXe Sommet des pays d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique, ACP.

Les deux dirigeants ont échangé des vues sur le bon état des relations bilatérales et démontré l'intention de continuer à les développer dans des secteurs d'intérêt commun.

Inés María Chapman et le président kenyan ont également abordé des questions d'actualité concernant la coopération entre les États membres de l'ACP.

Au cours de la rencontre Uhuru Kenyatta a confirmé son soutien à la lutte du peuple cubain contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent depuis près de 60 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209481-cuba-et-le-kenya-confirment-le-bon-etat-des-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba